



ブログ

[HOME](#) / [ブログ](#) / 2nd Day of Winter School

2022年12月24日

ブログ

2nd Day of Winter School

福岡市早良区百道浜にあるコーナーズインターナショナルスクールです。

今回もウインタースクールの模様をお届け致します♪先日より福岡でも大雪ですね✿皆様はホワイトクリスマスをどのように過ごされていますか?

コーナーズでは、手作りの雪玉を使って、相手の陣地にたくさん投げ入れた方が賞杯を上げるというルールの「雪合戦ゲーム」を行ないました(^^)

それぞれのチームで年齢差はありましたが、大きいお子様が小さいお子様を助ける優しい気持ちが生まれ、競技中に雪玉を拾って渡してあける優しいシーンを目りました。

また、作戦タイムでは、仲間意識を持ち、皆で考え、攻めか守りか役割分担を決めるなど、思考力や分析力を駆使して参加していました。

また、日頃から生活の中で数量を意識しているため、雪玉獲得数調べでは、どのお子様も積極性に数えていました。

また、コーナーズでは応用問題に対応できる問題解決能力の高いお子様を育てるために、まずは経験学習で理解を深めてから、エビングハウスの忘却曲線の理論を実績と紐づけて研究した独自のテキストブックで復習しています。

勿論、ペーパーそのものを埋めることが目的ではなく、理解できるまで、その因果関係を考えることを目的とし、さらに応用問題へと発展させられる論理的思考力を育成しています。

「ゼロからスタート、スラスラ話せるまでに!」のコーナーズでは、皆様のご健康とご多幸をいつもお祈りしております。

Merry Christmas!

皆様に沢山の幸せが訪れますように❤どうぞステキなクリスマスをお過ごしください🎄







































